



Parte de Alta Hospitalaria

Madrid, 27 de abril de 2012 11:00h

Su Majestad el Rey ha sido dado de alta a las 11h de la mañana, doce horas después de la intervención a la que fue sometido la pasada noche en el Hospital USP San José, para reducir una luxación sufrida en la tarde de ayer en su cadera derecha

El paciente ha pasado la noche en observación y ha tenido una evolución muy satisfactoria.

En las próximas semanas, Su Majestad continuará con las revisiones postoperatorias y el protocolo de recuperación intensiva previsto, en régimen ambulatorio.

Dr. Ángel Villamor

Unidad de Traumatología

Hospital USP San José-iQtra

Dr. Avelino Barros

Jefe de Servicio Médico de la Casa de SM El Rey